

Jean-François s'en est allé, hélas trop tôt

C'est avec une émotion certaine que nous avons appris, le 18 avril dernier, le décès de Jean-François Andissac. Nous avons beau savoir avec quelle énergie Jean-François luttait, ces dernières années, contre une terrible maladie, la tristesse nous a submergés.

Dès avant le décès de Barbara Phillips, il avait accompagné, en 2017, comme efficace adjoint de la municipalité de Saint-Martin-Labouval, le transfert des Rencontres de l'association Latitude de l'ancien séchoir à tabac de La Toulzanie à la Salle rouge située au cœur du village. En toute complicité, avec chaleur et enthousiasme, il avait rejoint dès cet été-là l'équipe qui s'efforçait de poursuivre l'œuvre de Barbara et de permettre, sans prétention, le partage des savoirs, de favoriser le vivre-ensemble. Jean-François participait pleinement et fraternellement à notre aventure, rejoint parfois par son épouse Christiane, tels qu'on peut les voir attentifs et heureux sur cette photo prise d'eux, le 11 août 2017, dans la Salle rouge, lors de la 15^e soirée guitare animée par Michel Griffin et ses amis.

En 2019, Jean-François devint le trésorier de Latitude – les Amis de Barbara Phillips, succédant à José Garza, lui aussi trop tôt disparu. Frappé par une terrible maladie, il n'en resta pas moins fidèle à l'association, tenant à assister l'an dernier à l'une de nos rencontres estivales du lundi soir. Le 12 février dernier, nous envoyant ses vœux, il avait une fois encore témoigné d'un sens de l'humour sans pareil en évoquant un supposé déplacement en Mauritanie.

Avec une profonde peine, nous tenons à rendre un hommage fort mérité à notre ami Jean-François Andissac. Sans nul doute, il nous manquera. Il nous manque déjà.